



Präsident der Diakonie zu Gast in Altona

alsterarbeit

[Senden](#) [Drucken](#)


Ulrich Lilie mit Karen Haubenreisser

Der Präsident der Diakonie Deutschland, Ulrich Lilie, war am 11.09.17 mit einer Delegation aus Berlin zu Gast bei Q8 in Altona. Da lag es nahe, dem Team bei IKEA einen Besuch abzustatten, wo auch Prof. Haas und alsterarbeit-Geschäftsführer Reinhard Schulz die Gäste begrüßten. Die Kooperation ist im Ursprung auf die Initiative der Q8-Kollegen zurückzuführen. Karen Haubenreisser war es, die den Ball vor mehr als drei Jahren ins Rollen brachte. Mittlerweile läuft das Projekt längst nicht nur selbständig, sondern überaus erfolgreich und hat „Nachahmer“ in den beiden anderen Hamburger IKEA-Häusern gefunden.

Ulrich Lilie und seine Mitarbeiter folgten aufmerksam und hochinteressiert den Ausführungen von Teamleiter Thorsten Graf und Herrn Leuschner, der seit mehr als zwei Jahren zum Team gehört. „Das ist gelebte Inklusion“, da waren die Gäste sich einig, „ein tolles Beispiel, das weiter Schule machen wird!“

Bildergalerie



Ulrich Lilie mit Karen Haubenreisser



Thorsten Graf und Ulrich Lilie